
 

令和２年 第１０回教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和２年９月２４日（木） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和２年９月２４日（木） 午前１０時３０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第一研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

 教育委員 三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          社会教育課長 秦  久司 

 学校教育課長 日置 貴久 

          学校教育課副課長     加藤 研二 

教育総務課課長補佐    南部 博輝 

 教育総務課主幹 吉田 尚生 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（教育委員会事務局長） 

ただ今から令和２年第１０回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

事務報告、事務計画について説明。 

小学校の運動会は午前中だけの開催で、来賓は招待しません。幼稚

園・保育園の運動会も午前９時から午前１１時までの２時間の開催で、

来賓の招待はなし。東員町文化祭はオープニングイベントはなし。展

示等は従来通り行います。 

 

  

(教育長) 

ただいまの事務報告、事務計画について、ご質問やご意見はございま

せんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

４ 議  事 

（１）報告第１０号 令和２年９月定例議会の報告について 

（教育長） 

報告第１０号、令和２年９月定例議会の報告について、事務局の説明



を求めます。 

 

（教育委員会事務局長） 

配布資料により説明。 

９月１日の議会開会日に木村陽一委員の任命の議案を上程し、全会一

致で承認されたことを報告。その他、一般質問での教育委員会に関す

る答弁内容について説明。 

 

（教育長） 

この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（２）報告第１１号 東員第一中学校移転事業について（経過報告） 

（教育長） 

報告第１１号、東員第一中学校移転事業について、事務局の説明を求

めます。 

 

 （教育総務課長） 

    東員第一中学校の移転事業について、現在の進捗状況を説明。 

  

（教育長） 

この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

 （各委員） 

    質疑なし。 

 

（３）報告第１２号 東員町町民プールについて（経過報告） 

（教育長） 

報告第１２号、東員町町民プールについて、事務局の説明を求めます。 

 

 （社会教育課長） 

    配布資料により説明。 

９月１５日開催の教育民生常任委員会で町民プールの進捗状況につい

て、これまで社会教育委員会議と総合教育会議でいただいた意見を取

りまとめ、説明しました。今後、教育民生常任委員会からの提言をい

ただく予定となっており、これらの提言やプールの修繕費、維持管理



費などを総合的に勘案して方向性を決定します。 

 

（教育長） 

この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（４）報告第１３号 学校の働き方改革を踏まえた部活動改革について 

（教育長） 

報告第１３号、学校の働き方改革を踏まえた部活動改革について、事

務局の説明を求めます。 

 

 （学校教育課副課長） 

    配布資料により説明。 

    文部科学省が示す持続可能な部活動と教師の負担軽減の両方を実現で

きる改革について、改革の方向性と具体的な方策として、「休日の部

活動の段階的な地域移行」と「合理的で効率的な部活動の推進」につ

いて説明。国が示すスケジュールでは令和５年度から段階的に実施し

ていくことになります。それに先立ち、令和２年度から部活動指導員

の配置事業が実施されており、本町も令和３年度から配置し、教職員

の休日の超過勤務を改善していく予定です。 

 

（教育長） 

この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

 （委 員） 

    部活動指導員はどのような方を予定しているのか。 

 

 （学校教育課副課長） 

    退職されたＯＢ、ＯＧの方は学校現場をよく理解している。ボランテ

ィアで既にお世話になっている方は学校、生徒との信頼関係が出来上

がっているので、これらの方を候補者として考えています。 

 

 （委 員） 

    東員第一中学校、第二中学校で偏りがないように選考していただきた

い。 

 



 （学校教育課副課長） 

    国も今後は、中学校単位ではなく、地域に移行していくので、合同チ

ームなどの編成も検討しています。 

 

 （教育長） 

    この件について、他に何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（５）報告第１４号 東員町１６年一貫教育プランについて 

（教育長） 

報告第１４号、東員町１６年一貫教育プランについて、説明します。 

 

 （教育長） 

    配布資料により説明。 

    東員町１６年一貫教育プランのなかで、現在中心的に行っている教育

目標について説明。また、本年度重点取り組み課題の「（１）Ｄ層１

０％未満への取り組み、（２）保護者と共に、（３）読解力向上」に

ついて説明。 

 

（教育長） 

この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

 （委 員） 

    質疑なし。 

 

５ その他 

 ・後援について 

（教育長） 

後援第１７号、第７回三重県障害者フライングディスク競技大会兼中

日本障害者フライングディスク大会、後援第１８号、ＷＥＢ版みえ介

護フェア２０２０の後援について、事務局から説明をお願いします。 

 

（社会教育課長） 

後援第１７号、後援第１８号の事業内容を説明。 

この後援につきまして、教育推進上有益、問題ないものと判断いたし

ました。よろしくお願いいたします。 



 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

特にないようですので、後援することと決定いたします。 

 

・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

第１１回東員町教育委員会について、令和２年１０月２７日（火）午

前１０時３０分から開催することとしてよろしいか。 

 

（各委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これを持ちまして、令和２年第１０回東員町教育委員会を閉会といた

します。 

 

・幼稚園・保育園訪問（神田幼稚園・東員保育園） 

    閉会後、新型コロナウイルス感染症対策の対応なども含め、神田幼稚

園・東員保育園の現場状況を視察。 


